



Clausura de la Escuela Internacional de Verano de UGT Asturias

Isabel Rodríguez: “La primera lección que hemos aprendido de las crisis es la importancia de lo público, seña de identidad de este Gobierno”

- **“El poder de la gente sigue siendo el poder más auténtico en este país”, asegura la ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno**

Oviedo, 7 de septiembre de 2022.- La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha destacado que “este Gobierno ha conseguido gestionar los cambios estructurales sin abandonar en ningún momento las reformas previstas”.

La ministra ha citado las consecuencias económicas de la guerra, la pandemia, filomenas, danas, incendios con terribles consecuencias, situaciones difíciles en las que siempre hemos dado respuesta y de las que hemos aprendido lecciones importantes que no debemos olvidar: “La principal, la importancia de lo público, seña de identidad de este Gobierno y del sindicato que representáis, la defensa de lo público y la fortaleza del sistema sanitario”.

La ministra, que ha clausurado la Escuela de Verano Internacional de UGT Asturias, ha recordado que “hubo otra crisis donde el slogan fue ‘vivimos por encima de nuestras posibilidades’, que derivó en unos recortes sanitarios que este Gobierno tuvo que revertir para dotar de medios a una sanidad fuerte, “porque la salud es lo más importante que tenemos”.

Una sociedad responsable

Isabel Rodríguez ha subrayado que “nos dimos una lección como sociedad responsable y solidaria, engranando la cadena desde el último operario del cementerio al barrendero de las calles. Todos coordinados con la policía local, con los hospitales, con los profesionales sanitarios, con las mujeres que cosían las mascarillas... estuvimos al nivel que exigía la adversidad que atravesábamos y poniendo en valor lo que hacemos bien. Una lección que conviene no olvidar cuando la adversidad sigue entre nosotros”.

En 2020, ha recordado, hubo que emprender cambios de digitalización que antes habrían requerido 5-6 años: “Lo hicimos en semanas, pasamos de no tener digitalizadas las aulas a tener los profesores en casa, con todos los ayuntamientos conectados, cambios estructurales que requerían reformas estructurales”.

Líderes en fibra óptica

La ministra se ha referido a nuestra red de fibra óptica, de las más extensas en 4G del mundo: “Más que las que tienen Alemania, Reino Unido, Francia y Portugal juntos, con internet desplegado en el medio rural y con el objetivo de llegar al cien por cien con los fondos de recuperación. El patriotismo se demuestra también poniendo en valor lo mejor de este país, porque aquel despliegue de fibra, facilitó el cambio acelerado en el momento duro de la pandemia”.

Europa solidaria

Europa respondió de forma distinta a esta crisis, “una respuesta solidaria, acompañándonos los unos a los otros, como ahora con los problemas energéticos, donde nosotros no estamos en la peor situación pero reclamamos una salida solidaria, como hicimos con la vacuna que nos ha protegido a todos”, ha añadido.

“Cuando disfrutábamos del éxito de nuestro país, con importantes fondos europeos para la recuperación, con un cambio industrial más sostenible, con un mejor legado para el futuro de nuestros hijos e hijas, nos toca lidiar con otro ‘cisne negro’, con la guerra de Ucrania”, ha explicado.

La guerra

La ministra se ha referido al desastre humanitario, que acaparó nuestra atención los primeros días, “dando paso hoy a pensar más en las consecuencias económicas que en las vidas que se siguen perdiendo en la guerra, incluso, con la oposición utilizando la guerra y sus consecuencias contra el Gobierno.

“La guerra vuelve a reclamar la necesidad de una Europa unida”, ha afirmado, y en esa búsqueda de soluciones, el presidente Sánchez está teniendo un papel protagonista, ha asegurado, “en la respuesta a la guerra y en la transformación que tenemos que hacer en materia energética”.

Un Gobierno que trabaja por la cohesión social

La crisis es oportunidad para unos pocos, pero lo que quiere el Gobierno, ha remarcado, es “que no la paguen los de siempre, los más vulnerables”.

En este sentido, se ha referido a los principios en los que se ha inspirado el Gobierno, uno de ellos, la reforma laboral, con contratos indefinidos, y reconociendo el papel jugado en su aprobación por los sindicatos.

Ha citado también medidas eficaces, los ERTE y otras reformas que han cambiado la vida de la gente, como el Ingreso Mínimo Vital o el Salario Mínimo Interprofesional, reformas para garantizar la cohesión social y que esta crisis no la paguen los de siempre: “Respuestas eficaces y reformas estructurales, afrontando

también el cambio climático, con políticas energéticas distintas con el objetivo claro de dejar un país mejor que el que recibimos cuando llegamos al Gobierno”.

El Gobierno no ha contado con el apoyo del PP

La ministra se ha referido a que no han contado con el PP en esta gestión: "Ya en tiempos de Felipe González le llamaban pedigüño por reclamar fondos a Bruselas, el PP de Casado también se quejaba en Europa cuando negociábamos los fondos de recuperación y ahora Feijóo se queja del tope del gas. Al otro lado no tenemos a nadie, solo estamos respaldados por otras formaciones y por los sindicatos”.

Isabel Rodríguez cree que el PP no apoya al Gobierno por una razón estratégica, “que caiga España, que ya la levantaremos nosotros, este es el PP de Aznar, de Rajoy, de Montoro, de Casado y de Feijóo, que solo mira el mañana buscando únicamente su rédito electoral”.

“Ellos tienen ideas distintas a las nuestras, la cohesión social o la sensibilidad social no va con ellos. No tienen las mismas ideas”. Y dirigiéndose a los sindicalistas, ha remarcado que “nosotros y tenemos que sentirnos orgullosos de tener avanzar en la cohesión social y con un compromiso claro por los derechos y las libertades”.

Desde 1978, ha añadido, siempre han estado bloqueando los derechos sociales, y ha citado tres ejemplos, “el divorcio, la interrupción del embarazo y el matrimonio de personas del mismo sexo. Ahora bloquean el Tribunal Constitucional, lo que no consiguen en el Parlamento lo quieren bloquear en los tribunales. El principal partido de la oposición no cumple la Constitución, ellos la juran, pero no la cumplen. Su bloqueo al Consejo General del Poder Judicial y al Tribunal Constitucional es un bloqueo a las libertades y a los derechos de todos”.

Gobierno de la gente

La ministra ha resaltado que “tenemos el poder de la gente, para la que gobernamos. La gente sabe cómo ha cambiado su vida en los últimos años, hay personas que no tenían nada y ahora tienen el IMV gracias al Gobierno; muchos tienen un hijo con beca, ahora incrementada por el Gobierno; quien tiene un contrato fijo hoy, sabe que lo ha conseguido gracias a la reforma laboral. La gente lo sabe, y hay que acompañar al Gobierno frente a los poderosos. Estaremos siempre al lado de los trabajadores, de los empresarios, de los autónomos, de los estudiantes... Ahora no tocan elecciones, toca defender a la mayoría social de este país”.

La ministra ha continuado su intervención reclamando que las grandes empresas contribuyan con quienes lo pasan mal, quienes necesitan una beca, quienes necesitan el transporte público: “En el Senado, ayer, solo nos presentaron una carátula sin propuestas, por eso tenemos que salir con orgullo a defender lo que hemos hecho y lo que nos falta por hacer, un proyecto de futuro para la mayoría con

un cambio de modelo industrial y social, con una educación, una universidad y una FP que respondan a la transformación de nuestro país. Un Gobierno con una hoja de ruta clara en energía y sostenibilidad, y lo defendemos ante Europa, como hoy Europa reivindica el modelo del presidente Sánchez, un modelo para cuidar nuestro planeta, que cambie nuestro modo de consumo y desarrollo personal”.

La ministra ha remarcado que toda Europa está afectada por las crisis que estamos viviendo: “La guerra en Ucrania requiere respuestas globales, como el virus procedente de China requirió respuestas globales y una política basada en el contexto internacional. Vamos a por todas. La urgencia hoy es el coste de la vida, igual que hicimos con los ERTE, las becas, los 20 céntimos del combustible... seguiremos amortiguando los costes para que no lo paguen los de siempre, y los que más tienen hoy tienen que contribuir”.

Isabel Rodríguez por último ha reclamado el apoyo de los sindicatos, señalando que “el poder de la gente sigue siendo el poder más auténtico en este país, el poder mayoritario, y no nos van a doblegar”.